

# The Prime 29



## 西陵祭 体育の部 終了

いつまで続くだろうと思われた暑さも和らぎ、朝晩はぐっと冷え込む時節となりました。

9月22日(水)、雨が心配されましたが予想外の青空の下、西陵祭体育の部が実施されました。残念ながら、新型コロナウイルス感染症予防のため、保護者の皆様にはご来校いただくことはできませんでしたが、1年生たちは、先輩たちに負けずそれぞれ各種目でよく健闘し、また運動部、生徒会を中心に、準備片付けにも当たってくれました。以下、生徒の感想を紹介いたします。

・高校初めての体育大会で、やったことのない競技もあったけど、楽しめてよかった。どのクラスもチーム一丸となって取り組んでいた。中学の体育祭とは違って、迫力があってよかった。

・中学よりも走る距離が伸び、レベルが大きく跳ね上がりました。体育大会でクラスとしての一体感や、その競技に対するみんなの熱意を感じることができました。



・担任の先生が、クラスカラーの鉢巻きと同じ色の服を着て気合が入っていて、やる気が出ました。文化祭の時と比べて、自分から動いて片づけをしている人が増えて、クラスの団結が深まったなと思いました。

・初めての体育の部はぶっつけ本番で正直不安だったけれど、すごく楽しかったです。リレー1位取れてうれしかったです。

・コロナの中ですが、体育大会をできてよかったです！個人的には、4×200mリレーで、3年生とも戦って、上位に入ることができてうれしかったです。



・初めての体育祭は、天候が気になりつつ、めっちゃ晴れてよかったです。部活でいろいろ動いたり、種目もあり、とても大変だったけど、クラスの人たちと協力して頑張れたので楽しかった。





・練習ができなかったのですが、とても不安でしたが、綱引きとリレーで全力を出すことができました。クラスのためにがんばることやお互いを応援しあうこと、また今まで知らなかった仲間の一面が見えたりなど、体育大会を通して普段の学校生活ではなかなか味わうことのできない感動を味わうことができ、体育大会が開催されてよかったと改めて思いました。



・コロナで短縮となったけど、同学年だけでなく先輩との交流の機会も増え、とても楽しかったです。



・前より盛り上がりには欠けた体育大会だったかもしれないけど、みんなそれぞれの種目を全力で取り組んでいたの、いい西陵祭になったのでは

ないかと思います。

・初めての体育大会で少し不安だったけど、クラスのみんと協力して、全力でがんばることができました。



学年優勝は1年2組でした。

### 【1年生 10月の主な予定】

- 10月1日(金) 創立記念日(生徒休業)
- 7日(木) 人権教育講演会
- 14日(木) 2学期中間考査開始
- 19日(火) 2学期中間考査終了
- 28日(木) 防災学習会

### 【保護者のみなさまへ】

新型コロナウイルス感染症の感染拡大による学校行事等の変更や、気象警報発令による休校など、学校から保護者の皆様への一斉の連絡は、学校の連絡メールを通じて主に行われます。

連絡メール配信への登録がまだの方は、ぜひ登録をお願いいたします。

以下に空メール(件名・本文不要)を送信して、指示に従って登録してください。  
[p. sanda-seiry-shs@s2.ktaiwork.jp](mailto:p.sanda-seiry-shs@s2.ktaiwork.jp)

※空メールを送信できない機種では、本文または件名に適切な1文字を入れて送信してください。